MEDIO: EL FINANCIERO SECCION: ECONOMÍA

PAGINA: 6

FECHA: 28/FEBRERO/2017

Comunicación Financiera

Economía nacional



Hacienda pronostica menor crecimiento económico para 2017

• Ubica la estimación en un rango de 1.5 a 1.7%, desde 2.5% del Paquete Económico

DAINZÚ PATINO dpatino@elfinanciero.com.mx

La Secretaría de Hacienda indicó que su pronóstico de crecimiento para este año es menor al previsto en el Paquete Económico 2017.

"Hacemos nuestra la expectativa de crecimiento del mercado. Hoy es una expectativa de crecimiento menor, es una que se ubica más entre 1.5 y 1.7 por ciento, cuando lo que se aprobó en el Presupuesto es un crecimiento de 2.5 por ciento", dijo José Antonio Meade Kuri-

breña, titular de la dependencia.

El rango de crecimiento que se planteó en el Paquete Económico 2017 fue de entre dos y tres por ciento, con un punto intermedio de 2.5 por ciento.

En tanto se prevé un tipo de cambio de 18.62 pesos por dólar y un precio de la mezcla mexicana de petróleo en 42 dólares por barril.

Tras la declaración de Hacienda, se espera que en el reporte de las finanzas públicas del primer mes del año a difundirse hoy, la dependencia recorte oficialmente el pronóstico de crecimiento.

El Banco de México estima el crecimiento en un rango de entre 1.5 y 2.5 por ciento, aunque esta semana en el reporte trimestral de inASÍ LO DIJO

JOSÉ ANTONIO MEADE

SECRETARIO DE HACIENDA

66

Hoy es una expectativa de crecimiento menor, es una expectativa que se ubica más entre 1.5 y 1.7 por ciento, cuando lo que se aprobó en el Presupuesto es un crecimiento de 2.5 por ciento"

flación podría anunciar un ajuste.

La semana pasada, la agencia Moody's modificó a la baja su pronóstico para el crecimiento económico de México a 1.4 por ciento, desde 1.9 por ciento que tenía considerado en diciembre. También bajó la perspectiva para 2018 de 2.3 por ciento a dos por ciento.

Otros pronósticos por debajo del 1.5 por ciento son los de los bancos JPMorgan y Bancomer, de 1.3 y uno por ciento respectivamente.

En la parte optimista, están las expectativas de organismos como el Banco Mundial y la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), de 1.8 por ciento y 2.3 por ciento, respectivamente.

ESPERAN DECISIÓN FISCAL DE EU

Luego de participar en la Premiación del Reto Aplicando México, Meade Kuribreña expuso que el gobierno mexicano no hará cambios en materia fiscal en tanto el nuevo gobierno de Estados Unidos no tome medidas en ese tema.

"Tenemos algunas señales de cuáles pueden ser los elementos de la reforma fiscal de la nueva administración apenas el día de mañana, (pero) no se espera que ésta sea pronto, han dicho que su prioridad está en el tema de salud y ver cómo sustituyen el *Obamacare*, estaremos pendientes", dijo el funcionario.

Agregó que hasta que no se tengan elementos suficientes para responder, "sería especular".

"No hay un solo elemento que nos permita conocer esa política fiscal y una vez, incluso conociendo los detalles, ver cuáles son las probabilidades de éxito, en su caso que tenga en el Congreso americano", anotó Meade Kuribreña.

El secretario de Hacienda señaló que los diálogos entre ambos países se han concentrado en seguridad en el aspecto aduanero y en materia de inteligencia financiera. **FOCOS**

El diseño. La Secretaría de Hacienda prepara medidas con la banca de desarrollo para otorgar créditos a los connacionales deportados de Estados Unidos

Las medidas. Hacienda y el SAT buscarán dar facilidades para internar al país los objetos con los que regresen los migrantes.

Los programas. En materia de aduanas y del sistema financiero se están diseñando productos específicos que ayuden a los connacionales que regresen a México

"Ambos revisamos esquemas de cooperación, quedamos en semanas subsecuentes para ver cómo nos seguimos coordinando".

Descartó que se hayan abordado temas comerciales y de remesas, pero remarcó que es una prioridaden las negociaciones que estos envíos no se graven ni se limiten.

La actual administración y el partido republicano en Estados Unidos han planteado reducir la tasa corporativa de 35 a 20 por ciento, la aplicación de un ajuste fronterizo (BAT) que radica en la no deducción de importaciones a las empresas localizadas en EU y una tasa de impuesto única a los capitales que regresen del extranjero.

RECURSOS PARA CONSULADOS

El funcionario informó que ayer se entregaron mil millones previstos para los consulados en EU.

Junto con la Cancillería, Hacienda revisará la eficiencia presupuestaria de estos recursos, explicó. Sobre el apoyo que puedan brindar a connacionales deportados, explicó que se trabaja con la banca de desarrollo para otorgar créditos.

----Con información de Isaid Mera